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Ata da Décima terceira Reunião Ordinária do Colegiada de Curso da Engenharia de
Energia do Campus.Araranguá realizada aos vinte e dois dias do mês de maio do ano de dois

m os seguintes itens: 1) Aprovação ou modificação da pauta; 2) Alteração de ementas da 6
fase; 3) Aprec:ação da .proposta de relatório de estágio (relatora' Prof. Kátia); 4)

surgirem Na sequência iniciou a reunião com o I' Item da pauta: Aprovação ou modificação
da pauta da 13' reunião ordinária do colegiado do curso de ENE. Foi incluído mais um item
de pauta, 9' item: Ratificação das decisões da reunião extraordinária do colegiada de ENE
realizada no dia 15 de maio de 2012, sendo que o 10' item ficou sendo Outros que surgirem.
A pauta.modificada foi aprovada por unanimidade. Na sequência, o Profl Rogério passou ao 2'

IBSZgmnli::i:P : jl mu
Elaboração.:de um pré-prqeto de trabalho de conclusão de curso, dentro de uma abordagem
multidisciplinar com coco na área de .energia."; (2) inclusão da disciplina ARA7122 - Elaboração
de Trabalhos Acadêmicos, de 2 créditos, conforme oferecida aos demais cursos do Campus
Araranguá; (3) :a alteração da ementa da disciplina ARA7325 -Poluição Ambiental para
.Processos químicos naturais que acontecem na atmosfera, na água e no solo. Alterações dos
processos naturais provocadas por poluentes. Substâncias tóxicas orgânicas e

. ' - .
tnorganicas.

Tecnok)gins para remoção e/ou atenuação do efeito dos poluentes." No 3' item Apreciação da
proposta de relatório de estágio, a proposta apresentada pela Profl Kátia Êoi aprovada por

6' item: Informes a respeito da bibliografia da la a 6a fase, o Profl Rogério informou que
todas as bibliograHlas foram atualizadas, conforme sugestões do professores das disciplinas, e
que essa bibliografia atualizada passará a fazer parte da nova versão do PPC que está em fase de
elaboraçax:. e que deverá constar nos planos de ensino a partir do segundo semestre de 2012. No
7' item: Necessidades de docentes 2013 para o funcionamento adequado do curso, o Profl
Rogério mencionou que a quantidade de docentes, não só para 2013, mas também para a e6etiva

disciplinas no próximo semestre. No 9' item: Ratificação das decisões da reunião
extraordinária do colegiado de ENE realizada no dia 15 de maio de 2012, a ata dessa reunião
6oi aprovada por unanimidade. No 10' item: Outros que surgirem, nada 6oi acrescentado. Não
tendo mais nada a declarar, eu, Mana Goreti Alves Cordeiro, lavrei a presente ata que, após lida
e aprovada, será assinada pelos presentes
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